Un matrimonio deja siete millones de euros de herencia a un hospital y una residencia de ancianos

El matrimonio, que nunca tuvo hijos, vivió muchos años en Sudamérica y hace unos años decidieron volver a España e instalarse definitivamente en Puigcerdà



Herencia millonaria para un hospital y una residencia pública/Vídeo: El Mundo

Un matrimonio de **Puigcerdà** (Girona), tras fallecer, ha dejado en herencia siete millones de euros para mejorar la vida de sus vecinos. En concreto, se trata del 75% de su patrimonio económico, y antes de morir decidieron donar cuatro millones de euros para el hospital de Cerdeña y tres millones de euros a una residencia de ancianos.

Se trata de Joan y Nuria, dos catalanes que labraron su fortuna en Venezuela, donde fundaron una imprenta. Él, tras la posguerra, se marchó a Venezuela en busca de una vida mejor, y fue allí donde conoció a la que después sería su mujer, según informa TV3.